



# 新田暁高校だより 第3号

## Nitta Akatsuki High School 2025

回覧

2025年10月

### 地域の皆さんへ

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。10月に入り、校内では学校行事がたくさん行われました。本校の取り組みとして第3号では「職業人パネルディスカッション」「芸術鑑賞教室」「金融教育講演会」の様子を紹介させていただきます

### ◇職業人パネルディスカッション



1年生対象に行われた職業人パネルディスカッションでは、3社の企業の方に来ていただき、業界ごとの特徴などを具体的に学ぶことができました。リアルな体験や考えなどを聽ける貴重な機会になったと思います。

### ◇芸術鑑賞教室



10月22日(水)に芸術鑑賞教室が行われました。今回は柳屋小もんさんをはじめとする出演者の皆さんに行う寄席を鑑賞しました。会場は笑いに包まれ、歓声が絶えずあがっており、生徒たちがとても楽しんでいました。普段なかなか触れることのない伝統芸能に触れることで、日本文化の奥深さや表現の面白さを感じる貴重な時間となりました。

### ◇金融経済教育講演会



10月24日(金)に金融教育講演会が行われました。弁護士をはじめ多方面でご活躍をしている住田裕子氏にご講演をいただきました。お金や仕事に対する考え方、資産形成や進路選択など有意義な学びの時間になりました。



本校ホームページ、Instagramも  
ぜひご覧ください!!

<https://akatsuki-hs.gsn.ed.jp/>  
<https://akatsuki-hs.gsn.net.jp/>





# 新田暁高校だより 第4号

## Nitta Akatsuki High School 2026

回覧

2026年1月

### 地域の皆さんへ

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。1月7日(水)に3学期がスタートしました。今年も地域の皆さんに期待される学校となるよう、様々な取り組みを行っていきます。

さて、2学期には様々な場面で生徒の活躍が見られました。第4号では11月に行われたマラソン大会と、全国大会に出場した科学部、関東大会に出場したアーチェリー同好会についてご紹介します。

### ◇マラソン大会

11月14日にマラソン大会が行われました。新田陸上競技場からスタートし、競技場の周りを男子は6.5km、女子は3.8km走りました。9月から体育の授業で練習が始まり、少しでもタイムをあげられるようマラソン大会当日に向けて、練習に励んできました。

当日は天候にも恵まれ、清々しい秋晴れのもと、練習の成果を存分に発揮し、全力を尽くして走る生徒の姿が見られました。



### ◇ロボット相撲(全国大会出場!)

科学部は主に、ロボット相撲競技を中心に活動しています。今年のロボット相撲では、高等学校ロボット相撲選手権【関東選手権】の3kg級自立型部門で3年連続優勝を果たしました。その他、高校生ロボット相撲全国大会2025と全日本ロボット相撲全国大会2025にも出場することができました。



### ◇アーチェリー(関東大会出場!)

11月15日(土)~16日(日)に、千葉県船橋市で開催された「関東選抜大会」に本校の生徒が出場しました。昨年に引き続き、2年連続の出場となります。1回戦で敗退してしまったのですが、他校の群馬県代表選手とともに、充実した2日間を過ごすことができました。



本校ホームページ、インスタグラムも  
ぜひご覧ください!!

<https://akatsuki-hs.gsn.ed.jp/>  
<https://akatsuki-hs.gsn.ed.jp/>



@AKATSUKI100TH